
Pièces 7 Pièces

Superficie 307 m²

Référence VM32834-EXPFRANCE

Prix 2 200 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Découvrez cette somptueuse villa située sur les hauteurs de Mandelieu, offrant une

vue panoramique exceptionnelle sur la mer Méditerranée et les îles de Lérins. Dès

l'entrée, vous serez accueilli par un vaste espace de vie lumineux et moderne, avec

un séjour  et  une  salle  à  manger  d'environ  120 m²,  baigné  de  lumière  naturelle  et

offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  La  cuisine  ouverte,  entièrement  équipée

avec des électroménagers haut  de gamme, s'intègre parfaitement  au séjour.  Une

arrière-cuisine pratique et des toilettes invités complètent cet espace. Sur le même

niveau se trouvent 2 ...

Discover  this  sumptuous  villa  in  the  hills  above  Mandelieu,  offering  exceptional

panoramic views of the Mediterranean Sea and the Lérins Islands.As soon as you

enter,  you'll  be greeted by a vast,  bright,  modern living space,  with a lounge and

dining room of around 120 m², bathed in natural light and offering open sea views.

The  open-plan  kitchen,  fully  equipped  with  top-of-the-range  appliances,  blends

seamlessly into the living room. Utility room and guest toilet. On the same level are

2 bedrooms with fitted wardrobes and a large bathroom.On the ground floor, enjoy

a spacious wine cellar and ...

BY BLUE

120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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